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NOTA N° 02-4 /24

Letra:	 BSF-MPF

Ushuaia, O de Mayo de 2024

A LA SEÑORA PRESIDENTE
DEL CONCEJO DELIBERANTE
DE LA CIUDAD DE USHUAIA
Dra. MUÑIZ SICCARDI GABRIELA

Por intermedio de la presente:

Nos dirigimos a Ud. a efectos de solicitar evalúe la

posibilidad de volver a conformar la Comisión Asesora Especial Permanente para la

evaluación de todo lo referente al Plan Integral del manejo costero.

Dicho Plan fue aprobado por Ordenanza Municipal N° 3838

del año 2010, cuyas disposiciones abarcan y rigen en todos aquellos asuntos que

guarden relación con el ordenamiento territorial para el saneamiento y un desarrollo

sustentable de la costa de la ciudad, entre ellos los usos del suelo, del agua, de las

construcciones, de las redes y las instalaciones tanto existentes como futuras.

Asimismo, y en razón de dicha ordenanza se estableció la

creación de una Comisión Asesora Especial Permanente del Concejo Deliberante que

tendría como función investigar, asesorar, monitorear y evaluar el desarrollo del Plan

de Manejo Integrado Costero. Incluso se Ilegó a la presentación de un plan inte9,rado

con el trabajo de asesores expertos contratados en su oportunidad a tal efect9, pero

s esta Comisión dejó de conformarse habiendo sin embargo qt'urrido
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cambios y situaciones que de una u otra manera tienen o han tenido influencia sobre

la costa marítima de la ciudad.

Es por ello que a su vez sería conveniente incorporar

actualizaciones en lo que respecta al tratamiento y ordenamiento de las áreas costeras

de nuestra ciudad para lo cual resultaría de fundamental apoyo contar con la opinión

y los aportes que esta Comisión asesora permanente pueda ofrecer.

Considero por lo expuesto que resultaría conveniente que vuelva

a ser convocada la Comisión asesora permanente de este Concejo con la eventual

posterior invitación a participar a profesionales y técnicos de los diversos entes y

organismos que puedan aportar en la materia.

"Las Islas Malvinas, Georgias y Sándwich del Sur son y serán argentinas."
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